



Mes camarades,

Havraises, Havrais,

Si nous sommes là aujourd'hui, c'est parce que 4 camarades de la CGT sont injustement poursuivis pour leur action syndicale. Ils sont poursuivis parce qu'ils ont osé, dans l'intérêt des travailleurs, des privés d'emploi et des retraités, s'opposer aux représentants locaux du gouvernement par une action symbolique au local du PS, à l'occasion d'une journée d'action contre la réforme des retraites, et osé défendre les intérêts des salariés de la société SPB alors en plein conflit social.

C'est parce qu'ils représentent la CGT qu'ils sont poursuivis, traînés dans la boue et traités comme des délinquants. Ces plaintes sont inqualifiables et ces poursuites injustifiées. Comme des criminels, on leur a demandé de se soumettre au prélèvement ADN, ce qu'ils ont bien entendu refusé !

Au Havre, personne n'oubliera jamais notre camarade Jules Durand, poursuivi parce que syndicaliste, emprisonné, puis interné. Il est mort de folie un 20 février, assassiné parce que syndicaliste. A l'heure où il devrait être réhabilité, l'acharnement continue donc.

Partout la répression syndicale s'amplifie.

Le gouvernement, par ses atteintes à nos libertés syndicales, envoie un message clair de durcissement à notre encontre.

Les patrons voyous qui ne respectent ni leurs salariés ni le code du travail ne sont pas inquiétés, ceux qui détournent l'argent public pour s'offrir plus de dividendes sur le dos des travailleurs ne sont pas poursuivis, mais les syndicalistes qui se battent au côté des salariés pour faire valoir leurs droits deviennent des délinquants ? Où va-t-on ???

De nombreux secteurs sont en grève aujourd'hui. Le port est à l'arrêt aujourd'hui. Nous aussi nous sommes capables de montrer des signes forts ! Nos structures sont ainsi faites que l'interprofessionnel, la solidarité et la fraternité ne sont pas des vains mots dans notre syndicat. Nous sommes tous là aujourd'hui pour le prouver, venus de partout en France, pour montrer notre soutien et notre détermination, et, au nom de Reynald, Jacques, Pierrot et Dominique je vous remercie. Je remercie aussi les syndicats Solidaires et FSU, les partis politiques NPA et Parti Communiste,

la Ligue des droits de l'Homme qui ont appelé au rassemblement aujourd'hui.

Les militants de notre syndicat oeuvrent chaque jour à la garantie des droits des travailleurs, des jeunes, des privés d'emplois et des retraités. Des militants qui oeuvrent chaque jour pour ne pas perdre ce que nos anciens ont arraché au patronat et aux gouvernements successifs. Des militants qui oeuvrent au quotidien pour le respect de chacun et pour plus de justice sociale.

La CGT dérange ? Eh bien tant mieux ! Et pourvu qu'elle dérange encore longtemps !!

Soyons fiers d'être les agitateurs de la société, les combattants *contre la* pensée unique. Oui c'est ça la CGT !

Parce que nous portons avec conviction ces valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité, de justice et de solidarité, certains voudraient aujourd'hui nous faire passer pour des criminels ou des délinquants !

Si on laisse faire aujourd'hui, que nous restera-t-il demain ? Qui vous protégera ?

Devons-nous rougir de riposter à des attaques d'une violence extrême faites sur les salariés, privés d'emplois, jeunes ou retraités ? Depuis quand militer, défendre les salariés et combattre des réformes injustes est un délit ?

On tente de nous bâillonner et de nous intimider ? Sachons résister tous ensemble.

Hier les 5 de Roanne, les 2 de Lyon, les Conti, les Good Year, Jacques, Reynald, Pierrot et Dominique aujourd'hui, vous ou moi demain ?

Nous devons être fiers des valeurs et propositions que nous portons. Affirmons haut et fort que nous continuerons de les porter malgré les tentatives d'intimidation. Nous sommes le rempart social des populations et c'est un honneur pour nous.

Toutes les atteintes aux libertés d'actions et d'expressions syndicales doivent être abolies. Tous les militants syndicaux doivent être amnistiés.

Quand on s'attaque à un militant de la CGT, c'est à toute la CGT qu'on s'attaque. Quand on s'attaque à ceux qui défendent avec sincérité les citoyens, c'est la démocratie qui est en danger. On ne mettra pas un genou à terre ! On ne lâchera rien, jamais !

Merci mes camarades.